



Nous avons organisé une sortie cinéma juste avant la sortie des vacances de Carnaval pour toutes les classes de 4° et de 3°. Le lundi 5 Février 2018 pour les élèves des classes de 3° et le mercredi 7 Février 2018 pour les classes de 4°. Nous sommes allés voir "**WONDER**", un film dramatique américain. Le rapport à la maladie, l'importance de l'amitié, mais surtout le harcèlement scolaire sont abordés ici avec finesse mais aussi avec beaucoup de délicatesse. Le film " WONDER " est une vraie leçon de vie, qui nous pensons, ne peut qu'éveiller les consciences des élèves.



A cette occasion, MADIANA CONGRES, en collaboration avec L'ACADEMIE MARTINIQUE, a organisé une conférence débat avec la participation de Franck DARTIALH, Proviseur de la Vie Scolaire sur le thème du HARCELEMENT EN MILIEU SCOLAIRE, afin de sensibiliser les élèves, en terme de respect de l'autre, de tolérance et vivre ensemble. Nous devons aussi entendre également le témoignage de Mme Maryse JEAN-MARIE (en visioconférence), la mère d'une jeune élève victime de harcèlement scolaire, qui a mis fin à ses jours. Malheureusement pour nos élèves, le lundi matin les intervenants n'étaient pas disponibles et le mercredi matin, le son ne fonctionnait pas.

Malgré ce contretemps, les élèves ont beaucoup apprécié le film. Nous tenons à souligner la bonne tenue de nos élèves dans la salle de cinéma et dans le bus. Bravo à eux. Merci au collège qui a offert le trajet en bus et aux parents pour leur participation (4.50 euros). Merci à tous les accompagnateurs. Nous avons remarqué une sortie de vacances de Carnaval particulièrement calme à 12h30 !

